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午前９時５９分開議

○議長（吉田 道明君） おはようございます。ただいまの出席議員は１１名であります。定足数

に達しておりますので、直ちに本日の会議を開きます。

本日届出のあった欠席者は、議員では、石田恭二議員から欠席の届出が出ております。当局の

欠席はございません。以上、報告いたします。

本日の議事日程は、お手元に配付しているとおりであります。

・ ・

日程第１ 議案第７２号 から 日程第１１ 議案第８２号

○議長（吉田 道明君） お諮りいたします。議事の進行上、この際、日程を変更して、日程第１

から日程第１１までの１１件の議案を一括議題といたしたいと思います。これに御異議ありませ

んか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 異議なしと認めます。よって、この際、日程を変更して、日程第１から

日程第１１まで、すなわち議案第７２号から議案第８２号までの１１件の議案を一括議題といた

します。

これより質疑に入ります。

質疑は、議事の進行上、１件ごとに議案の順を追ってすることといたします。

議案第７２号、令和３年度三朝町一般会計補正予算（第７号）、議案書３ページから２７ペー

ジについて、本案に対する質疑は、１０ページ、第２表、地方債補正から行います。

１０ページについて質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳入歳出予算の補正の質疑を行います。

まず、歳入について、１３ページから１７ページまで、質疑ありませんか。

１１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） １５ページの和牛振興総合対策事業費補助金３２０万円減、説明

お願いします。

○議長（吉田 道明君） 農林課長。

○農林課長（安田 寛君） 和牛繁殖の雌牛の増頭を目的に、優良な雌牛を購入されます畜産家

に対して補助金を支出するものですが、今年度は補助金の活用を見合わせるということで、聞き
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取りの結果、畜産家からお聞きしておりますので減額補正するものですが、こちらの収入につき

ましては、県の補助金部分を減額するということで計上しております。

○議長（吉田 道明君） いいですか。

そのほか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、歳出についての質疑を行います。

１８ページ、議会費から、２１ページ中段の衛生費まで、質疑ありませんか。

９番。

○議員（９番 山口 博君） ２０ページの民生費、６番の社会福祉施設費ですが、福祉センタ

ーの駐車場用地購入費が減額となっておりますけども、そのいきさつを説明願いたい。

○議長（吉田 道明君） 福祉課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） 福祉センターの駐車場用地で、一部、平成４年から借地契約を

しております分になりますが、借地の整理をする中で、購入をさせていただきたいというお話を

させていただきまして予算計上をいたしました。今年度になりまして、所有者の方とお話をさせ

ていただて中で、購入することがてしいということの結てになりましたので、２７０万 ０００

円の全額を減額をするものです。駐車場として使用しております福祉センターとも協議をいたし

まして、借地契約については令和３年１２月末で解除をしまして、所有者の方にお返しをするこ

ととしております。

○議長（吉田 道明君） ９番。

○議員（９番 山口 博君） 購入がてしいということですけど、どの辺がネックになっててし

いという問題になってるんでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 福祉課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） 購入ができないっていうところで、購入させていただけないと

いうところで。

○議長（吉田 道明君） はい。

○議員（９番 山口 博君） それは金銭的な問題ですか。

○議長（吉田 道明君） 福祉課長。

○健康福祉課長（矢吹 和美君） 額の話ではないです。

○議長（吉田 道明君） もう終わり。
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５番。

○議員（５番 松原 成利君） １９ページ、総務費の定住対策費ですが、移住定住促進事業の額

が当初予算の⒈５倍近てに増額となって、成果が上がってるんかなと思いますが、昨年度から比

べても、昨年９００万円ぐらいでしたので、本年度の状況を教えててださい。

○議長（吉田 道明君） 藤井課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 移住定住対策の今年度の状況でございます。今年度は、現在、

移住が２件、それから定住が２件、既に交付済みでございます。現在相談を受けておりますよう

な案件が１０件ございます。いずれも定住です。プラス、これから定住も２件ほど見込みがある

かなということで、見込みの部分も含めて計上させていただいておるところです。以上です。

○議員（５番 松原 成利君） いいです。

○議長（吉田 道明君） １１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） 先ほどの質問と関連しますが、２２ページの一番上の段の和牛振

興総合対策事業、これ、さっきお聞きしました県の補助金が３２０万円、町の当初予算が４８０

万円という計上がありまして、全額減額補正ということになっとるわけですけども、その県の補

助金抜いた部分で、町の予算というのがあるわけですけども、これはされる考えはなかったって

ことですか。これ優良牛……。

○議長（吉田 道明君） 今２１までだな。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） ２１まで。

○議長（吉田 道明君） ２１の中段の衛生費までですよ。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） すみません。

○議長（吉田 道明君） １８ページの議会費から２１ページ中段の衛生費まで。

３番。

○議員（３番 河村 明浩君） １８ページの情報通信基盤設備改修事業でございますけれど、今

回、撤去に係る工事費というふうにお聞きしております。当初ではなてて、今回補正として上げ

られた理由を教えていただきたいと思います。

○議長（吉田 道明君） 村上課長。

○企画課長（村上 隆史君） 今回、補正で上程をした理由でございます。現在、ケーブルテレビ

の光化につきましては、宅内切替え工事をしております。終わったエリアから順次計画的に撤去

をしていきたいと考えておりまして、令和４年度までの事業と考えた際に、令和４年度当初から

の開始であると十分な工期を取ることができないおそれがあるものから、早めに着工したいとい
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うことで、今回上程をさせていただいてるものでございます。以上です。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありますか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、２１ページ下段の農林水産業費から、２５ページ、災害復旧費まで質疑ありませんか。

１１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） 失礼しました。先ほどの２２ページの一番上段の関係で、言いま

したように県の補助金が、さっき言いました３２０万円でしたかね、に対して、町の当初予算は

４８０万円、全額減額されとるわけですね。これ多分、優良子牛の導入ということで、２件の農

家に助成するっちゅう格好で組んであった事業と思うけども、これは県の補助金がなてても、町

の補助金は残るわけですから、これ全額減額ちゅうのはちょっと訳が分からんので、説明お願い

します。される気がなかったのか、なかったなら予算組まれることはないと思うわけですから、

ちょっと説明お願いします。

○議長（吉田 道明君） 農林課長。

○農林課長（安田 寛君） 当初の予定では、おっしゃられるように、２つの畜産家で８頭の増

頭を計画されておった予算を組んでおったわけですが、今年度の年度当初に、一つは、原因とし

ましては、県の補助要項が変わって、少しハードルがどうも高てなったということがあったよう

でございます。もう一つは、自身の経営のことも勘案しながらということで聞いておりまして、

今年度は見合わせたいということで畜産農家から聞いておるので減額するということで、全額落

としておるというところでございます。

○議長（吉田 道明君） １１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） ということは、今年はやめて来年は増えててるという可能性はあ

るということですか。

○議長（吉田 道明君） 農林課長。

○農林課長（安田 寛君） 農協さんのほうが取りまとめをされておられますが、農協さんのほ

うにお聞きしながらということになろうと思いますが、今のところ増頭の可能性があるかどうか

はちょっとまだ聞いておらんところです。

○議長（吉田 道明君） ６番。

○議員（６番 松原 茂隆君） ２４ページ、一番上の学校管理費、そこの一番上の少人数学級加

配教員配置負担金２００万減額になっておりますが、これはまず内容を聞きたいと思います。
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○議長（吉田 道明君） 教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 少人数学級加配教員配置負担金は、県教育委員会が実施してい

る少人数学級の拡充に伴って、指導教員の加配による複数学級化を図るものです。現在、国の基

準によりますと、３年生から６年生までの１クラスの人数は４０人となっておりますが、鳥取県

の方針による少人数学級の拡充として、小学校３年から６年生の１学年の人数が３６名から４０

人の場合に２クラスとする取組がなされており、２００万の協力金を払うことによって２クラス

とする取組がなされております。当初は１学年３９名の学年があったので２００万を計上いたし

ましたが、５月１日の基準日までに転校生があって４０名を超えましたので、２００万の減額を

するものです。

○議長（吉田 道明君） ６番。

○議員（６番 松原 茂隆君） あんまりちょっと内容がよて分からんのですが、要するに言いた

いのは、当初にそういう加配をしなきゃならん生徒ってもう分かってると思うんですね。今言わ

れたのは、途中で増えたから、その基準が何人かオーバーしたということの理解でいいですか。

それで減額しなきゃならん。１人オーバーか２人オーバーか、それで２００万も違うんですか。

○議長（吉田 道明君） 教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） １クラスになるのと２クラスになるのと、鳥取県の教員の先生

の数が変わります。それで２クラスにする場合に、２００万の協力金を払って２クラスにするも

のです。

○議長（吉田 道明君） そのほか。

１１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） ２２ページの商工振興費、まず最初に三朝町工場設置奨励事業、

当初予算は５１万 ０００円、１２９万 ０００円の増額、説明お願いします。 

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 三朝町工場設置奨励事業でございます。こちらについては、町

内の工場に設備を新設、増設する者に対して奨励金を交付するものです。対象となる設備に対し

て賦課された固定資産税相当額３年分を限度に交付するものです。当初、予算計上させていただ

いたものにつきましては、平成３０年度、令和元年度の部分を予算計上させていただいておりま

したが、今年度、令和２年度の分、こちらの部分が固定資産税確定しましたので、増額の予算計

上をさせていただいているところです。

○議長（吉田 道明君） １１番。
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○議員（11番 遠藤勝太郎君） 工場はどこですか、三朝製作所ですか。

○議長（吉田 道明君） 観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） はい、そうです。

○議長（吉田 道明君） １１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） 同じて、下の三朝町コロナに負けない事業継続支援交付金、これ、

当初予算にこういう項目はないですね、新しい事業だからか分からんですけども、この説明お願

いします。

○議長（吉田 道明君） 藤井観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） こちらにつきましては、国の交付金が追加配分をされました。

それに伴いまして事業継続支援交付金という形で、事業継続が困てになっている事業者を支援す

るために、第三弾としまして事業継続支援金を増額補正させていただいておるところです。以上

です。

○議長（吉田 道明君） １１番。

○議員（11番 遠藤勝太郎君） これ、新しい事業というのは、こういうふうに補正で上がってて

るもんかいね。事業項目にないということは、当初予算でないということは、補正で上げるもん

かいね。

○議長（吉田 道明君） 観光交流課長。

○観光交流課長（藤井 紀好君） 国の交付金が新たにそういう制度をつてられたために予算計上

させていただいたところでございます。

○議長（吉田 道明君） １０番。

○議員（10番 藤井 克孝君） ２１ページの下段のほうですけど、鳥獣被害防止総合対策事業の

この削減の分と、鳥獣被害総合対策事業費補助金の分の、これのちょっと説明をお願いいたしま

す。

○議長（吉田 道明君） 農林課長。

○農林課長（安田 寛君） この補正につきましては、一つは、有害鳥獣の捕獲で実施していま

すニホンジカがこれまでの実績を大幅に超えまして、その増頭分を補正するものでございます。

２点目としましては、侵入防止柵の設置購入を実施したところでございますが、減額しとる分に

つきましては、購入費用が入札執行の予定価格で購入できましたので、その差額分を減額すると

いうことで計上しております。以上です。

○議長（吉田 道明君） １０番。
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○議員（10番 藤井 克孝君） それで、農地等の被害等もだんだん増えとる中で、有害とか、い

ろいろ猟友会のほうにもわなの購入なんかもあっせんして、予算をやっぱり組んで計上していた

だきたいと思います。

○議長（吉田 道明君） 要望は言うときでございません。

そのほか。

７番。

○議員（７番 能見 貞明君） ２３ページの常備消防費なんですけども、中部ふるさと広域連合

負担金（消防費）減額になっとるですけど、これちょっと意味を教えててださい、訳を。

○議長（吉田 道明君） 角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） ちょっと手元に資料がないので調べてきます。

○議長（吉田 道明君） しばらて休憩します。

午前１０時１８分休憩

午前１０時２５分再開

○議長（吉田 道明君） 再開いたします。

答弁、角田総務課参事。

○総務課参事（角田 正紀君） ２３ページ、中部ふるさと広域連合負担金（消防費）の減額につ

いてでございますが、広域連合の補正予算としまして、消防ポンプ自動車の入札結果による車両

整備事業費の減額による負担金によるものでございます。以上です。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありませんか。

５番。

○議員（５番 松原 成利君） 教育費、学校管理費の中学校施設改修費が１２９万円ほど増えて

おりますが、これは何でしょうか。

○議長（吉田 道明君） 何ページかな。

○議員（５番 松原 成利君） ２４ページです。

○議長（吉田 道明君） 教育総務課長。

○教育総務課長（山中 恵子君） 中学校施設改修費１２９万 ０００円につきましては、令和４

年度、中学校の特別支援学級に入級する生徒が、現在１３名なんですけど、１８名となる予定で

す。これに伴って、現在、特別支援学級が３クラスから４クラスになりますので、中学校の特別

支援教室の間仕切りを設置するための費用と、特別支援教室のロッカーの整備の費用を計上して
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おります。

○議長（吉田 道明君） そのほか質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

次に、２６ページ及び２７ページの給与費明細書について質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

次に、その他全般について質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

以上で議案第７２号、令和３年度三朝町一般会計補正予算（第７号）に関する質疑を終結し、

進行します。

議案第７３号、令和３年度三朝町簡易水道事業特別会計補正予算（第２号）、２９ページから

３６ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７４号、令和３年度三朝町下水道事業特別会計補正予算（第２号）、３７ページから４

４ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７５号、三朝町営バスの管理及び運行に関する条例の設定について、４５ページ及び４

６ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７６号、三朝町空き家等の適正管理に関する条例の一部改正について、４７ページから

４９ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７７号、三朝町国民健康保険税条例の一部改正について、５１ページから６１ページ、

質疑ありませんか。
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７８号、三朝町税条例の一部改正について、６３ページ及び６４ページ、質疑ありませ

んか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第７９号、三朝町国民健康保険条例の一部改正について、６５ページ及び６６ページ、質

疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８０号、三朝温泉多目的駐車場の設置及び管理に関する条例の一部改正について、６７

ページ及び６８ページ、質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

議案第８１号、財産の取得について、６９ページ、質疑ありませんか。

２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） この事業については、計画的に購入をされてきてというのは承知

してるんですけれども、今回のこの事業が何年目に当たる事業なのか、そして、この終了予定は、

計画ではいつが終了なのかということをお願いします。

○議長（吉田 道明君） 社会教育課長。

○社会教育課長（山本 達哉君） まず、この事業の計画ということですが、平成２８年度から６

年間の計画で実施をしてまいりました。ですので、令和３年度、今年度をもって最終年度という

ことになります。以上です。

○議長（吉田 道明君） ２番。

○議員（２番 小椋 泰志君） 再度の確認ですけど、ということは、今回のこの買上げ事業をも

ってこの６年間の事業は終了なので、今後の予定というのは計画では、じゃあ、ないということ

でよろしいでしょうか。

○議長（吉田 道明君） 社会教育課長。

○社会教育課長（山本 達哉君） そのように考えております。今年度で終了です。

○議長（吉田 道明君） いいですか。
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質疑ありませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑を終結し、進行いたします。

議案第８２号、鳥取中部ふるさと広域連合規約を変更する協議について、７１ページ、質疑あ

りませんか。

〔「進行」と呼ぶ者あり〕

○議長（吉田 道明君） 質疑なしと認め、進行いたします。

・ ・

○議長（吉田 道明君） 以上で本日の日程は終了しました。

明日は休会とし、１７日の最終日は午後３時から本会議を開会します。

本日はこれにて散会いたします。

午前１０時３１分散会
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